



## Weltladen unterwegs

In 2019 waren wir viel unterwegs, durch eigene Initiative, aber auch weil wir direkt angesprochen werden. Das zeigt uns, dass unsere Arbeit auch Wirkung zeigt und dass ein Bewusstseinswandel stattfindet. So waren wir u.a. auf dem Gemeindefest der Evangelischen Kirche, der „Landart“ in Achterhoek, dem Veerter Lichtermarkt, beim Arche Noah Kindergarten und bei der Einweihung der Diakonie in Geldern mit Ständen vertreten. Bei den Tolkientagen in Pont gab es ausschließlich unseren „Fairen Kaffee“



Mögest du dir die Zeit nehmen  
die stillen Wunder zu feiern,  
die in der lauten Welt  
keine Bewunderer haben.

## Kleiner Jahresrückblick

Besuch der „Hausmesse“ in Kamp-Lintfort durch Mitglieder des Ladenteams im März

Wir sind jetzt Mitglied im Verein „Fairrhein“ und auch im Gelderner Werbering

Die Volksbank an der Niers spendete uns eine neue Verkaufsvitrine und tätigte zum Vereinsjubiläum im September nochmals eine Geldspende

Der Weltladen erhielt eine neue, moderne Beleuchtung gesponsert von den Stadtwerken Geldern und Elektro Post

Im Mai nahm eine kleine Gruppe an einem Workshop mit Judith Klingen in Goch teil, außerdem waren wir in Kooperation mit dem Kneipp-Verein auf dem Gelderner Wochenmarkt



Im Juni waren wir mit einem Stand beim „Fest der Zukunft“ (Straßenparty Geldern) vertreten mit dem Schwerpunkt Faire Kleidung.

Im Juli besuchte der SPD Ortsverein unseren Laden und informierte sich ausführlich.

Im August, schon fast traditionell, gingen die LadenmitarbeiterInnen auf Radtour durch den schönen Niederrhein mit anschließender großer Kaffeetafel.

Am Samstag, 7. September feierte unser Verein „Eine Welt-Ökumenische Projektgruppe“ ihr 30jähriges Jubiläum mit einer kleinen Feierstunde im „Mitmachladen am Markt und im eigenen Weltladen. Gleichzeitig war dies der Auftakt für die zweiwöchige Ausstellung „Ich mache deine Kleidung“ und einer Verkaufsaktion „Faire Kleidung“



Am 5. Oktober gab es nochmal Grund zum Feiern, die Kampagne „Fair-Trade-Town“ für Geldern, auch von Mitgliedern unseres Vereins getragen, erhielt die offizielle Auszeichnung. Parallel dazu sorgten auf dem Landlebenmarkt unsere Stände für einen Schwerpunkt „Fair Handeln“

Ende November gab es nochmal ein Mitarbeiter-treffen, gemütliches Beisammensein, Erfahrungsaustausch und Manfred Austrup zeigt einen Kurz-



film zum Thema „Fair einkaufen“

Unsere monatlichen Verkostungen werden gut angenommen, danke an Hedwig Gerads und Renate Kopper, die am ersten Samstag im Monat immer mit Leckereien unsere Kunden verwöhnen.

Bewährt haben sich unsere Offenen Vorstandstreffen, wir mussten manchmal ganz schön zusammenrücken. Wir hoffen, dass sich aus diesem Kreis jemand findet, der sich in 2020 in den Vorstand wählen lässt. Denn, wie schon öfter angesprochen, wird Helga Schulte nicht mehr zur Wahl stehen. Bitte machen Sie sich ernsthaft Gedanken hierzu bis zur Mitgliederversammlung im Frühjahr ist noch etwas Zeit.

## Unsere Projekte

Auch in diesem Jahr können wir wieder 6.000 € an unsere diversen Projekte spenden, auch durch Überschüsse, die der Weltladen erwirtschaftet.

Danke allen Spendern und Unterstützern!

Herzlichen Glückwunsch! Der Eine Welt Verein ist 30 Jahre geworden!



**Ihnen/Euch allen eine gesegnete  
Weihnachtszeit!**

Und für das neue Jahr 2020 viel  
Glück, Gesundheit  
und schöne Begegnungen und  
Erfahrungen im Weltladen.

Einige Schule verkaufen zu Ihren Elternsprechtagen oder Tagen der Offenen Tür auch Waren aus unserem Laden, hier ist Bernd Röddel sehr engagiert, genau wie bei der Betreuung von Schulklassen, die unseren Laden besuchen und sich informieren möchten.